



92% de los mexicanos piden préstamos únicamente en caso de emergencia

Nacional
Diciembre 5, 2017



En México el 92% de las personas solicita un préstamos únicamente en casos de emergencia, de los cuales el 95% son personas de 25 a 34 años de edad, así lo reveló la encuesta “Bienestar económico y actitudes sobre la toma de decisiones financieras 2017”.

De acuerdo el informe realizado por Provident, la principal empresa de préstamos personales a domicilio en México, los mexicanos son cautelosos ante el uso de los préstamos, ya que 97% de los encuestados aseguró que analiza cuidadosamente antes de solicitar uno.

La encuesta también arrojó que el 79% de los encuestados aseguraron que no solicitan un préstamo de manera impulsiva, cifra que es 5% mayor al número de personas que el año pasado aseguró que no pide un préstamo por impulso (74%).

Por otro lado, el 85% de los encuestados dijeron que no piden más dinero de lo que pueden pagar, cifra que bajó 6% comparada con el 91% que el año pasado manifestó lo mismo.

Factores que toman en cuenta los mexicanos antes de pedir un préstamo

De acuerdo con el estudio, entre los factores que han sido decisivos para los mexicanos al momento pedir un préstamo son:

- Cuánto pagaré en total, con 49%
- Si puedo hacer los pagos con 45%
- Si realmente necesito el dinero con 41%.

Recomendaciones antes de pedir un préstamo

Ante esta situación, la Condusef recomendó que antes de solicitar algún tipo de préstamo, tomes en cuenta las siguientes recomendaciones:

- Si requieres financiamiento, cerciórate de la identidad y registro de la institución ante la Condusef; es mucho más seguro acudir con instituciones debidamente autorizadas.
- Verifica si el asesor, promotor de crédito o ejecutivo que te atiende, trabaja o presta sus servicios en la institución con la que deseas adquirir tus productos financieros.
- No te dejes engañar por la aparente rapidez para el otorgamiento del crédito que ofrecen algunas empresas, y no pagues por adelantado cuota alguna.
- No entregues documentos personales o datos de tarjetas de crédito o débito, si no estás seguro de que sea una empresa seria.
- No compartas información personal, contraseñas, NIP o cualquier otro dato de tus cuentas, ni realices transferencias electrónicas o depósitos bancarios, si no estás seguro de la correcta identificación de la entidad que te otorga el crédito.
- Acudir a instituciones financieras debidamente registradas te da la seguridad de que si tienes algún problema o inconformidad, puedes presentar tu queja ante la Condusef.

La encuesta se realizó entre mayo y junio de 2017 a nivel nacional, a 601 personas que pertenecen a los niveles socioeconómicos E, D y D+. 66% de los encuestados fueron mujeres y 34% hombres de 18 años en adelante.

Fuente: www.publimetro.com.mx